

FC Grasshoppers**Urspringen 1981 e.V.**

Urspringen, den 11.01.2021

Liebe Mitglieder der Grasshoppers,

zunächst darf ich Euch ein gesundes, erfolgreiches und hoffentlich auch ein besseres Neues Jahr 2021 wünschen!

Aufgrund der aktuellen Lage werden wir die auf den 20. Februar 2021 terminierte Generalversammlung (mit Neuwahlen) auf unbestimmte Zeit verschieben müssen.

Diese Entscheidung haben wir in der Vorstandschaft einvernehmlich diskutiert und beschlossen.

Das bedeutet gleichzeitig, daß die aktuelle Vorstandschaft bis zu einer dann wieder möglichen Neuwahl im Amt bleiben wird. Dies ist laut unserer aktuellen Satzung vorgesehen und nötig. Wir werden euch zu gegebener Zeit einen neuen Versammlungstermin bekannt geben und euch auf dem Laufenden halten!

Solltest Du hierzu Fragen haben, stehen wir Dir jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen und bleibt gesund

Paul Nätscher

1. Vorsitzender